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 平成２７年第３回平取町議会臨時会 （開 会 午前９時３０分）

議長 皆さんおはようございます。ただいまより平成２７年第３回平取町議会臨時会

を開会します。本日の出席議員は１２名で会議は成立します。 

日程第１、会議録署名議員の指名を行います。会議録署名議員は、会議規則第

１２２条の規定によって１番松原議員と２番丹野議員を指名します。 

日程第２、会期の決定を議題とします。このことにつきましては、本日、議会

運営委員会を開催し協議をしておりますので、その結果を議会運営委員会委員

長より報告願います。８番四戸議員。 

８番 

四戸議員 

８番四戸です。本日召集されました第３回町議会臨時会の議会運営等につきま

しては、本日開催しました議会運営委員会において協議し、会期については本

日５月２５日の１日間とすることで、意見の一致をみておりますので、議長よ

りよろしくお諮りお願いいたします。 

議長 お諮りします。ただいま議会運営委員会委員長より報告がありましたとおり、

会期は本日１日間とすることにご異議ございませんか。 

（異議なしの声） 

異議なしと認めます。従って、会期は本日１日間と決定しました。 

日程第３、諸般の報告を行います。監査委員より、平成２７年２月分及び３月

分の出納検査の結果報告があり、その写しをお手元に配布しておきましたので、

ご了承願います。以上で諸般の報告を終了します。 

日程第４、議案第１号平成２７年度平取町一般会計補正予算第１号を議題とし

ます。提案理由の説明を求めます。総務課長。 

総務課長 議案第１号平成２７年度平取町一般会計補正予算第１号につきましてご説明申

し上げますので、議案書１ページをお開き願います。第１条、歳入歳出予算の

補正でありますが、歳入歳出にそれぞれ３０５０万円を追加し、歳入歳出予算

の総額をそれぞれ５３億６３５０万円にしようとするものであります。第２項

におきまして補正の款項の区分及び当該区分ごとの金額、並びに補正後の歳入

歳出予算の金額は第１表歳入歳出補正によるとするものであります。それでは、

歳入歳出事項別明細の歳出からご説明申し上げますので、議案書の５ページを

ご覧をいただきたいと思います。まず、５ページ上段であります。科目は、３

歳出６款２項１目観光振興費１３節委託料、金額は５０万円を増額しようとす

るものであります。内容は、日本百名山の一つである幌尻岳の主な登山ルート

は平取町の糠平川ルートで毎年約３千人の登山者が訪れておりますが、渡渉す

る箇所が多くあるため、これが登山者の事故につながる要因ともなっておりま

すことから、今後、渡渉を伴わない登山ルートの調査をするための委託に要す

る費用であります。次に、５ページ下段、１２款２項７目平取町ふるさと応援
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基金積立金２５節積立金、金額は３千万円の増額で、平取町ふるさと応援基金

に新たにその全額を積み立てようとするものであります。一方、歳入につきま

しては、４ページをご覧いただきたいと思います。まず、４ページ上段であり

ますが、科目は２歳入１７款１項１目寄附金１節寄附金で金額は３千万円の増

額補正であります。これは先ほどご説明いたしました５ページ下段のふるさと

応援基金積立金に対応するものでありまして、内容は、このほど平取町本町の

株式会社三和日成様からいただいた町に対する寄附金３千万円で、平取町ふる

さと寄付条例第２条第１項第２号に規定する、保健・医療・介護・福祉の向上

に関する事業の財源に活用するよう指定があったものであります。なお、株式

会社三和日成様は、事業を廃止することになったことに伴い、これを機にお世

話になった地元平取町にお返しをしたいとのお気持ちもそえてのご寄付であり

ましたので、この旨もご報告させていただきます。次に、４ページ下段、科目

は２０款５項１目雑入２節雑入で金額は５０万円の増額であります。これは先

ほどご説明いたしました５ページ上段の幌尻岳登山ルート調査委託料に対応す

るもので、一般財団法人日本森林林業振興会からの助成金で、その全額を充て、

町からの一般財源持ち出しは０であります。以上、平成２７年度平取町一般会

計補正予算第１号につきましてご説明申し上げましたので、よろしくご審議く

ださいますようお願いをいたします。以上です。 

議長 説明が終わりましたので、質疑を行います。質疑はございませんか。１１番千

葉議員。 

１１番 

千葉議員 

１１番千葉です。５ページの歳出のところで、幌尻岳の登山ルート調査委託料

ということで、今までかなり悪天候におきましてですね、渡渉のルートが非常

に危険な状態で、今までもかなりな人数の方が、そこでけがをしたりですね、

あるいはそのドクターヘリ頼んだりという場面もあったわけでございますけど

も、問題私は調査委託はけっこう決定するのにはそんなに時間はかからないの

かなというふうに思ってますけども、そのあとの調査をしてですね、ルートが

確定したあとの整備状況についての今後の計画について、お話を伺っておきた

いと思います。 

議長 産業課長。 

産業課長 お答えしたいと思います。ルートの検討なんですけれども、議員言われるとお

り、５０万ほどの金額で新たなルートということで山岳会の関係の方にも聞い

たところそういうルートも難しいけれども、探ってみる必要があるんじゃない

かというような意見も聞きまして、雨が何ミリ以上降ったらシャトルバスも止

まってしまうというようなかたちで、近年はかなり新冠ルートのほうに人が流

れているということで、せっかくの平取町の観光資源でもあるということで、
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川の流量にともなわなくて、登山ができるコースができればということで、今

回補正をさせていただいたというかたちでございます。今回は調査をするとい

うようなかたちで計上させていただいておりますけれども、今後につきまして

はもしそのルートが使えるんじゃないかということになりましたら、地域的に

国定公園内ということもありますし、国有林のなかということもありますので、

その手続等を進めながら、そのルートが使えるということでありましたら、手

続きを踏んでですね、その後、登山道としての整備が必要と考えますので、そ

の際には予算付けをしていきたいというふうに考えております。以上です。 

議長 千葉議員。 

１１番 

千葉議員 

今後の整備については当然のことながら確定後多少の費用負担は伴いながら、

例えば表示板、道案内等含めてですね、そんなことも必要になってくるだろう

し、ただ問題は先ほど庄野課長も言われたとおりですね、新冠にかなりおくれ

をとっている。登山の本当の愛好家の人たちはこの糠平川ルートというのは非

常に魅力的であるという捉え方をしてくれてるんですけども、やはり近年、何

回か大雨による登山中止、あるいはその計画してた団体の方が来れないという

ような状況もありまして、私は一刻も早くこのルートは平取町にとって、プラ

スになっていくものだというふうに確信しておりますので、ルートが確定して

きた段階におきましては、随時ですね、やはり、登山客を受け入れるようなか

たちで、万が一の災害、あるいはその大雨に対する対策もとられながらですね、

ぜひ平取町側から上って下りていただけるような方法でですね、検討して、早

急にこれは進めてもらいたいと思ってますけども、そのへん時間的にはどのぐ

らいかけて整備していくのか、金額はちょっとたな上げにしといてもですね、

私は非常に急がれるルートかなというふうに思ってますけども、その辺につい

てのご答弁お願いいたします。 

議長 産業課長。 

産業課長 お答えいたします。ご理解いただきたいのは、確実にそのルートができるとい

うようなことで今回調査をするということではございませんので、山岳会の方

が以前から登ったりしてこういうルートもあるんじゃないかという話も伺いな

がら、今回調査をするということで、一般の方がそのルートを安全に上ってい

けるかっていう部分も含めて調査を今回していきたいというふうに考えている

ところでございます。そのルートが実際に使えるんじゃないかということがわ

かった段階で次年度以降総合計画も新たにできるということで、その中で計画

を早い段階で立てて予算措置等をしていきたいというふうに考えております。

今回の調査につきましては、７月１日から登山がはじまるということで、９月

末までの間に、早い時期に調査をしていきたいというふうに考えておりますし、
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団体等に委託をしながらやるということでございますけれども、町のほうもも

ちろん協力をしながら一緒に登ったりということをしながら早い段階でルート

等を検討していきたいというふうに考えておりますので、よろしくお願いいた

します。 

議長 ほかございませんか。なければ、これで質疑を終了します。次に討論を行いま

す。反対討論はありませんか。 

（討論なしの声） 

討論なしと認めます。それでは、採決を行います。本案について原案のとおり

決定することに賛成の方は挙手願います。 

（賛成者挙手） 

挙手多数です。従って、日程第４、議案第１号平成２７年度平取町一般会計補

正予算第１号は原案のとおり可決しました。 

本臨時会に付されました事件の審議状況を報告します。議案１件で原案可決１

件となっています。以上で全日程を終了いたしましたので、平成２７年第３回

平取町議会臨時会を閉会します。 

（閉 会 午前９時４５分）


